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Concernant du site de l’ancien commissariat Castéja
 
 
 
 
Monsieur Le Maire,
 
 
 
 
Lors du conseil municipal du 26 avril 2010, une réflexion sur l’avenir du site de l’ancien
commissariat Castéja a été engagée.
 
L’installation d’un centre de ressources de sourds avait été demandée.
 
Cette proposition répond à un besoin indéniable d’une telle structure. En outre,
elle constitue un rappel historique intéressant au passé de ce bâtiment.
 
Or, il semble que ce volet du projet Castéja ne sera pas imposé au promoteur.
 
La ville va-t-elle maintenir son engagement et faire en sorte que ce projet voit le jour ?
 
 
 


